

Sept Jours en compagnie de l'imam du Temps /S

<"xml encoding="UTF-8?>

Sept Jours en compagnie de l'imam du Temps /S

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux

O Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Dans un livre intitulé (Al-Mo'jizat wal Karamat) (les miracles et les prodiges) le noble savant ascète Sayed Aziz Allah raconte :

Pendant mon séjour à la ville de Nadjaf en Iraq, je suis allé à la ville de Karbala le jour de la fête d'Al Fitr (du jeune) pour visiter l'imam Al Hussein (S). Là, un ami qui habitait à l'école de Sadr m'a accueilli et je suis resté avec lui.. Je passais la plus part de mon temps au Haram (la mausolée) de l'imam Al Hussein (P).

Un jour, en entrant à l'école, un groupe de mes amis se préparait pour partir pour la ville de Nadjaf et m'ont demandé quand j'irais à Nadhaf?

Je leur ai répondu: Allez-y vous-mêmes! Moi, j'ai l'intention de partir d'ici à la Mecque.

Mes amis (étonnés) : Mais comment?

J'ai répondu: J'ai prié Allah, sous le dôme du maître des martyrs Al Hussein (S), de me destiner d'aller à pied à la rencontre de mon bien aimé, et d'être à la ville sainte (la Mecque) pendant le pèlerinage.

Mes amis m'ont sévèrement reproché en disant: Il paraît que tu as la tête pétrifiée à force des pratiques continues des cultes et des entraînements spirituels; tu as vraiment perdu la tête!! Comment pars-tu seul avec ce faible corps malade à travers ce vaste désert? Tu tomberas, dès le début de ton voyage, dans les mains des arabes (bédouins du désert); et ce serait ta fin!!!!

Ces reproches ont eu de mauvais effets sur moi: gêné, et avec un cœur brisé, j'ai quitté la chambre ... Je pleurais ... Des larmes coulaient, douloureusement, de mes yeux ... Mes pas m'ont pris, immédiatement, au mausolée du maître des martyrs l'imam Al Hussein (S).

Après une brève visite de l'imam, je me suis retiré dans un coin à côté de la tête sacrée de l'imam ... Et je me suis adressé à Allah, en pleurant, par l'invocation de l'intercession des infaillibles.

En ce moment, quelque chose est arrivée ... J'ai senti tout d'un coup, la paume de "la main d'Allah" l'imam Al Mahdi (S) se poser sur mon épaule.

Il m'a dit (P): Tu aimerais m'accompagner, à pied, à la Ka'ba (à la Mecque)?

J'ai dit: Oui!

Il a dit (S) : Alors; Prépare-toi une quantité de pain sec qui suffirait une semaine, aussi, prends ton ihram avec toi = le vêtement propre au pèlerin à la Mecque. A tel jour et à telle heure sois ici... Fais ta visite d'adieu pour partir ensemble de ce lieu sacré vers notre destination.

J'ai dit : Très volontiers!!! Avec plaisir!!! je suis à votre service.

L'imam (S) est parti et j'ai quitté le mausolée. J'ai préparé la quantité de pain que l'imam m'avait conseillée, j'ai porté mes vêtements d'ihram et je me suis dirigé vers le Haram purifié où j'ai fait la visite d'adieu A ce moment, j'ai rencontré, de nouveau, l'imam (S).

Je suis sorti du Haram avec l'imam et on s'est mis à marcher ... Nous sommes arrivés à la sortie de Karbala ... Nous avons marché pour une bonne heure L'imam ne parlait pas: moi, non plus, je n'avais pas l'audace de lui parler et occuper son temps.

Tout se passait normalement jusqu'au moment où nous sommes arrivés à un lieu dans le désert où il y avait de l'eau.

Là, l'imam a tracé une ligne sur la terre et il m'a dit: la Qiblā (direction de la Ka'ba) est par là.
Reste ici, Fais tes prières et repose-toi! Je rentre dans l'après-midi pour te prendre à la
Mecque.

Je me suis résigné à ses demandes ... et il est parti (S) ... Il est revenu dans l'après-midi et il a dit: Allons! On part. J'ai porté la sacoche de pain et de l'eau... On a commencé à marcher et à la tombée du jour, on est arrivé à un lieu où il y avait de l'eau. Il m'a dit: Tu passeras la nuit ici. Il a tracé une ligne sur la terre qui désignait la direction de la Qiblā. Avant de me quitter, il m'a dit: Je viendrai demain matin pour aller à la Mecque.

Une semaine après, et au matin du septième jour, nous sommes arrivés à un lieu où il y avait de l'eau, l'imam (S) m'a dit: Lave-toi (Fais tes ablutions=Ghosol) avec cette eau, mets tes vêtements d'ihram, fais ce que je fais et répète la Talbiat (Formule répétée pour commencer les cérémonies du pèlerinage) ... Nous sommes au Mikat (point de rencontre des pèlerins avant d'entrer à la Mecque).

Je répétait ce que l'imam disait et je faisais ce qu'il faisait. Arrivés près d'une montagne, des voix parvenir à mes oreilles .

J'ai demandé à l'imam : Qu'est-ce que c'est?

Il m'a répondu: Monte sur la montagne tu verras une ville ; Entres-y!

Et l'imam a disparu.....

Je suis monté la montagne puis j'ai pris une voie qui m'a conduit à la ville. Là, j'ai demandé à un homme: Quel est le nom de cette ville?

Il a répondu: La Mecque. Et là c'est la Ka'ba!!!

A ce moment, j'ai eu l'impression comme si je venais de me réveiller.. Je me faisais des reproches : Oh !!! Sept jours en compagnie de l'imam du Temps sans vraiment en profiter ????!!
Hélas! J'ai agi avec simplicité et naïveté avec un sujet de telle importance!!!

Notre Dieu! Fais-moi voir la figure bien dirigée, le front lumineux digne de louange. Réjouis
(Noircis) mon œil par mon regard sur lui,

Hâte sa délivrance, facilite sa sortie, étends sa méthode (à toute chose), Engage-moi dans
sa voie, réalise son ordre, renforce-le, Construis, ô mon Dieu, Ton pays par lui et donne vie à
Tes serviteurs par lui. Car Tu as dit, et Ta parole est vérité: "La corruption est apparue sur terre
et sur mer, par suite des actes accomplis par les mains des hommes."

Fais apparaître pour nous, ô Mon Dieu, Ton Maître, Le fils de la fille de Ton Prophète portant
le nom de Ton messager (que Dieu prie sur lui et sur sa famille) jusqu' ce qu'il n'y ait plus une
chose fausse ayant triomphé qu'il n'ait mise en pièces, ou une vérité qu'il n'ai affirmée et
réalisée.

L'invocation de l'engagement /Al-Ahd

Traduction par :

Khadimat Al-Quâ'îm